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Общественный совет при Орловском УФАС России провел в 2023 году 

заключительное заседание 
 
 

22 декабря 2023 года состоялось заключительное в уходящем году 

заседание Общественного совета при Орловском УФАС России, в состав 

которого вошли представители Общественной палаты региона, общественных 

объединений и некоммерческих организаций. 

В связи с неблагоприятной эпидемиологической ситуацией в регионе 

заседание состоялось в режиме видеоконференцсвязи. 

Открывая мероприятие, председатель Совета Руслан Хахичев выступил 

с приветственным словом ко всем участникам и предоставил слово 

руководителю Управления – Андрею Кирьянову, который проинформировал 

об участии в  работе IV Всероссийской Научно-практической Конференции 

общественных советов ФАС России, которая прошла накануне в Москве, где 

были подведены итоги работы общественных советов в территориальных 

органах ведомства в 2023 году, обсуждались вопросы госзаказа, комплексного 

развития территорий и их влияние на конкуренцию на товарных рынках, 

законодательство о рекламе, работу с муниципалитетами, бизнесом и 

гражданами.  

Следующий вопрос повестки дня заседания Общественного совета 

касался антимонопольного регулирования деятельности органов 

исполнительной власти и органов местного самоуправления. 

С докладом на указанную тему выступил Сергей Бочков - заместитель 

руководителя - начальник отдела контроля закупок и антимонопольного 

контроля органов власти Орловского УФАС России, который рассказал о 

способах выявления Управлением нарушений подконтрольного 

законодательства. 

В ходе своего выступления Сергей Бочков обозначил проблемные 

вопросы действующего законодательства, возникающие при рассмотрении 

поступивших заявлений, а также подробно остановился на основных видах 

нарушений законодательства в действиях органов власти и привел примеры из 

правоприменительной практики Орловского УФАС России. 

Третий вопрос повестки дня был связан с практикой ведения реестра 

недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей). 

Освещая указанную тему, Сергей Бочков рассказал об основных 

изменениях законодательства о контрактной системе, связанных с ведением 

Реестра недобросовестных поставщиков (подрядчиков, исполнителей). В 

своем выступлении заместитель руководителя Управления привел наиболее 

интересные примеры рассмотренных дел, а также поделился 

сформировавшейся судебной практикой. 

В ходе обсуждения рассмотренных вопросов участники Общественного 

совета смогли задать интересующие их вопросы и получить 

квалифицированные ответы и разъяснения. 

Вопрос, заявленный в повестке дня и связанный с порядком 

Орловское 
УФАС России 



подключения к объектам электросетевого хозяйства на территории СНТ / 

порядком отключения объектов энергопринимающих устройств  садоводов на 

территории СНТ, было предложено перенести для обсуждения на следующий 

год. 

В завершение выступления Руслан Хахичев поблагодарил всех 

участников за проделанную работу и большой вклад в деятельность 

Управления, а также проинформировал участников мероприятия о 

направлении своих предложений для включения их в план на следующий год. 

 

Подробнее о работе Совета можно узнать на официальном сайте 

Орловского УФАС России www.orel.fas.gov.ru в разделе «Общественный 

Совет».  

http://www.orel.fas.gov.ru/

